
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 福祉課福祉推進係

職・氏名 主任　翠川達也   印

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

(1)

(2)

(3) アンケート結果について

(4) 次回開催日について

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　令和６年８月下旬（予定） (場所)
総合福祉センター
（予定）

議　事　録

文書管理責任者

令和6年6月6日

課長 係長

令和６年６月４日（火）

午後２時00分～午後３時30分

総合福祉センター３階 講堂

健康福祉部福祉課福祉推進係 掛川福祉課長

【委員】射手幸平、瀬田智之、塩崎和男、小山美佐子、荒井昭成、岩佐淳委員、丸山和

　松本幸子、清水八重子、高橋美也子、小林峯雄、矢島未保、小池道子、岡田佳澄、矢野亮

【事務局】寺田部長、掛川課長、中澤係長、翠川主任

　【委員】阿部貴代枝

(議題) (配布資料)

地域福祉計画と地域福祉活動計画の一本化について 別紙資料３

第４次地域福祉計画・地域福祉活動計画の振り返りについて　 別紙資料４，５

別紙資料６

・第５次計画から、地域福祉計画と地域福祉活動計画を協働で作成する。

・第２回策定委員会では、骨子案を提示する。

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称
令和６年度　第１回東御市地域福祉計画・活動計
画策定委員会

開催日時

出席者

  欠席者

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ
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討議内容及び 発言者名 発言内容（要点のみ記載）

１　開会 掛川課長 開会。

２　委嘱 花岡市長 花岡市長から委嘱書交付。

３　あいさつ 花岡市長 花岡市長からあいさつ。

４　自己紹介 全員 出席委員、事務局の順に自己紹介。

５　役員選出 全員 委員の互選により、会長に荒井昭成委員、副会長に松本幸子委員が決定。

掛川課長
地域福祉計画・地域福祉活動計画の概要について事務局から説明をお願いし
ます。

事務局

別紙資料１の内容をもとに、地域福祉計画の策定の趣旨・計画期間・今後の
スケジュール等について説明。
別紙資料２の内容をもとに、地域福祉活動計画の理念・目指す方向性、策定
にあたっての基礎資料等について説明。

掛川課長

事務局から説明がありましたが、何か質問等ありましたらお願いします。特
にご発言がないようでしたら、続いて議事にうつります。議事進行について
は会長の進行で進めていただくようになりますので、宜しくお願いいたしま
す。

７　議事 荒井会長
（１）地域福祉計画・地域福祉活動計画の一本化について、事務局から説明
をお願いします。

事務局
別紙資料３の内容をもとに、第４次東御市地域福祉計画の体系図から、第５
次東御市地域福祉計画・地域福祉活動計画の体系図を説明。

荒井会長 事務局から説明がありましたが、何か質問等ありましたらお願いします。

小山委員 再犯防止推進計画とは、どのような内容になるでしょうか。

中澤係長
再犯防止等の推進に関する法律に基づいて策定する計画になります。市民が
犯罪による被害にあうことも再び犯罪をすることがない地域づくりを地域や
市等が協働して策定する計画になります。

荒井会長
他にご発言がないようでしたら、続いて（２）第４次地域福祉計画・地域福
祉活動計画の振り返りについて、事務局から説明をお願いします。

事務局

別紙資料４の内容をもとに、第４次東御市地域福祉計画の基本目標と政策に
応じた内容に対する成果と課題、第５次計画の方向性を説明。
別紙資料５の内容をもとに、第４次東御市地域福祉活動計画の取り組み内容
と内容に対する課題を説明。

荒井会長
事務局から説明がありましたが、何か質問等ありましたらお願いします。特
にご発言がないようでしたら、続いて（３）アンケート結果について長野大
学矢野教授から説明をお願いします。

矢野教授
別紙資料６の内容をもとに、昨年度実施したアンケート調査の結果分析の要
点について説明。

荒井会長
事務局から説明がありましたが、何か質問等ありましたらお願いします。特
にご発言がないようでしたら、続いて（４）次回開催日について事務局から
お願いします。

中澤係長
第２回策定委員会は、８月末頃の開催を考えております。その際には、骨子
案を作成して委員の皆さまにご意見をいただきたいと思います。

荒井会長
事務局から説明がありましたが、開催日の詳細については事務局から通知を
お願いします。最後に（５）その他、何か質問等ありましたらお願いしま
す。ないようであれば、最後に矢野教授から一言お願いします。

６　概要説明

（１）地域福祉計
画・地域福祉活動
計画の一本化につ
いて

（２）第４次地域
福祉計画・地域福
祉活動計画の振り
返りについて

（３）アンケート
結果について

（４）次回開催日
について

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ



様式第４号（第21条関係）

矢野教授
第４次計画中はコロナ渦という状況、現在は物価高騰の影響もあります。次
回以降は中長期的な課題への解決を探しながら策定に関われればと思いま
す。

荒井会長
ありがとうございました。矢野先生のアンケート調査結果を基に協議を進め
られればと思います。以上で協議事項が終了となりますが、最後に何か質問
等あるでしょうか。

８　その他 塩崎委員
地域福祉計画と地域福祉活動計画の一本化について、全部一つにしてしまう
のか、地域福祉計画に社協の地域福祉活動計画を入れるのか。

中澤係長
一つの計画に地域福祉計画と地域福祉活動計画を協働します。市の役割と社
協の役割を計画に盛り込み、それぞれの役割を明確にします。

塩崎委員
地域福祉計画は、行政目線。地域福祉活動計画は市民の目線。うまく協働し
て市民のためになる計画になればいいと思う。

荒井会長 他に質問等ないようであれば、閉会とさせていただきます。

９　閉会 松本副会長 閉会。

（５）その他

東 御 市
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